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Gilberto Costa: ‘2023 foi de altíssima produção na Câmara de São Caetano’

Por Reportagem Local

Para vereador, mudança do Estatuto do Magistério e a readequação da carga

horária na Educação foram destaques de 2023

 

O vereador e líder de governo na Câmara de São Caetano, Gilberto Costa

(Avante), afirma que 2023 foi marcado pela força do espírito solidário e o

comprometimento de todos em superar desafios e construir um futuro melhor.

Dentre as metas para 2024, o parlamentar destaca iniciativas voltadas para a

melhoria da qualidade de vida, o fortalecimento da educação, a promoção da

saúde pública, o aprimoramento da segurança pública e o estímulo ao desenvolvi

mento econômico local.

“Estaremos atentos às demandas da população, ouvindo cada voz e considerando

cada necessidade para construir uma São Caetano do Sul mais inclusiva e

próspera”, pontua.

Em entrevista ao Diário Regional, ao fazer balanço dos trabalhos da Câmara no

ano passado, Costa destaca que foram de altíssima produção. “Em 2023 foram

muitos projetos aprovados, muitos requerimentos, muitas indicações e um debate

extremo no plenário da Casa. Destaco alguns projetos que, na minha opinião,

fizeram diferença para as pessoas e a nossa cidade: mudança do Estatuto do

Magistério, readequação da carga horária dos Profissionais da Educação,

readequação da politica de Contemplação para a Cesta Básica, criação do Vale

Gás, criação do Vale Mercado, entre diversos outros que aprovamos do Executivo

e do Legislativo.”

Sobre sua atuação em 2023, o vereador destaca projetos de sua autoria como o

Reconhecimento das Festas Italiana e a Afrosanca como patrimônio cultural e

imaterial de São Caetano do Sul; a instituição no calendário do município o Dia

Municipal do Proerd (Programa Educacional de Resistencia ás Drogas e á

Violência), bem como a proibição de cigarros eletrônicos, conhecidos como Vapes

e Pods, em estabelecimentos privados com ambientes fechados, como casa

noturnas, bares, restaurantes e similares.

“Destaco, ainda, o projeto que dispõe sobre o atendimento preferencial às pessoas

com fibromialgia nos locais que especifica, que foi sancionado. Em 2024

apresentaremos diversos projetos nas áreas da segurança, saúde, educação,



inclusão social e desenvolvimento econômico. Com certeza será um ano intenso

tanto quanto foi o ano anterior”, complementa.

ELEIÇÕES

Ao analisar o cenário político de São Caetano e do ABC para as eleições deste

ano, Gilberto Costa afirma que sua expectativa pessoal é que as eleições

transcorram da melhor maneira possível, sendo respeitosa por parte dos

candidatos, sejam eles ao cargo de vereador ou para prefeito em todas as cidades

do ABC.

“Em São Caetano, minha cidade, espero que os candidatos debatam o futuro da

nossa cidade apresentando propostas que possam melhorar ainda mais a vida dos

nossos munícipes”, pontua.

Sobre as expectativas de seu partido para o pleito deste ano, Costa afirma que

ainda não consegue dimensionar qual será o papel da sigla. “Terei e farei, a partir

de março, reuniões para juntos debatermos as eleições. Antes não farei este

debate porque entendo que o processo ainda está muito longe de acontecer, em 6

de outubro.”

 

https://www.diarioregional.com.br/gilberto-costa-2023-foi-de-altissima-producao-na-

camara-de-sao-caetano/
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